

# **Gelombang Dukungan Menguat! Ratusan Anggota Grib DPD Jateng Deklarasi Mendukung Yoyok Joss untuk Wali Kota Semarang 2024**

**Agung widodo - JATENG.SELARASNEWS.COM**

Nov 10, 2024 - 14:24



*Foto: Saat Ratusan anggota Grib DPD Jawa Tengah menggelar deklarasi dukungan yang penuh semangat dan komitmen, di Lapangan Jolotundo Raya, Kelurahan Sambirejo, Kecamatan Gayamsari, Kota Semarang, Jawa Tengah, pada Minggu (10/11/2024).*

[Kota Semarang](#)- Dukungan untuk pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Semarang, Yoyok Sukawi dan Joko Santoso, semakin menggema menjelang [Pilkada Kota Semarang 2024](#). Ratusan anggota [Grib DPD Jawa Tengah](#) menggelar deklarasi dukungan yang penuh semangat dan komitmen, di Lapangan Jolotundo Raya, Kelurahan Sambirejo, Kecamatan Gayamsari, Kota Semarang, Jawa Tengah, pada Minggu (10/11/2024).

Acara ini dipimpin oleh Panglima Satgas Grib Jaya DPD Jateng, yang dengan lantang menyatakan dukungannya terhadap pasangan Yoyok Joss.

"Kami siap mengawal Yoyok Joss hingga terpilih menjadi Wali Kota dan Wakil Wali Kota Semarang," ujar Panglima Grib Jaya DPD Jateng dengan penuh keyakinan dan semangat membara.

Dukungan ini bukan hanya sekadar kata-kata, namun sebuah komitmen yang nyata dari organisasi Grib Jaya. Sejumlah tokoh penting turut hadir, termasuk calon Wakil Wali Kota, Joko Santoso, yang menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas dukungan tersebut.

"Saya berterima kasih kepada Ketua DPD Jateng dan seluruh anggota Grib Jaya yang telah memberikan dukungan luar biasa untuk kami dalam Pilwalkot Semarang," ujar Joko Santoso, yang akrab disapa Joko Joss, dengan nada haru dan penuh harapan.

Acara tersebut juga dihadiri oleh tokoh-tokoh penting lainnya, termasuk Panglima Grib Jateng S. Herman dan Unggul Budi, yang memperkuat atmosfer dukungan di tengah ratusan anggota Grib Jaya yang hadir. Dukungan ini semakin menguatkan optimisme pasangan Yoyok Joss untuk meraih kemenangan pada Pilkada Kota Semarang yang akan berlangsung pada 27 November mendatang.

Deklarasi ini menegaskan bahwa Yoyok Sukawi dan Joko Santoso memiliki kekuatan solid dari masyarakat dan berbagai elemen organisasi yang ingin melihat perubahan positif di Kota Semarang. Gelombang dukungan ini dipastikan akan membawa dampak besar dalam perjalanan menuju Pilkada, dan semakin memperlihatkan bahwa pasangan Yoyok Joss siap menjadi pemimpin Semarang yang penuh visi dan komitmen.

Sumber: Hardi

Editor: Jis Agung